

J'entretiens mes connaissances en MATHÉMATIQUES

Hello cher élève,



Ce n'est pas encore maintenant que nous retrouverons les chemins de l'école... Cette période de confinement te semble probablement un peu longue mais il ne faut surtout rien lâcher ! C'est primordial si on veut sauver un maximum de vies de respecter les règles imposées à tous. Nous sommes tous dans la même situation, il faut être patients ! J'espère bien entendu que tout le monde va bien chez toi et dans ta famille.

Je te rappelle aussi que pour éviter de t'ennuyer, tu dois varier un maximum tes activités : te reposer, lire, regarder la télé, jouer, rire, bouger, faire un peu de ménage, rendre service, prendre des nouvelles de tes proches par téléphone, ... et bien sûr, entretenir tes apprentissages aussi !

Après cette petite pause de Pâques, je t'encourage à reprendre les bonnes habitudes, à savoir, entretenir tout ce que nous avons appris depuis le début de l'année scolaire. Voici donc deux petits dossiers qui te permettront de revoir le chapitre 4 et le chapitre 5, étudiés après le congé de Noël. Ils seront importants pour ton entrée en 2^{ème} commune. Je t'invite à les réaliser sur plusieurs jours en utilisant toujours tes feuilles de théorie à côté de toi.

Comme pour les travaux précédents, ce travail ne sera toujours pas coté mais DOIT être réalisé consciencieusement.

Bon travail à toi et surtout garde la forme et le moral !
A très bientôt. N'oublie pas, prends soin de toi et des autres !

Mme MORO